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ЗЗВВЕЕЗЗДДННЫЫЕЕ ррууккии
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НЕОДНОКРАТНЫЙ ЧЕМПИОН РОССИИ И МИРА ПО БОКСУ, ОСНОВАТЕЛЬ ФОНДА РАЗВИТИЯ ДЕТСКО-ЮНОШЕСКОГО
СПОРТА, А ТАКЖЕ ГЕРОЙ МНОГОЧИСЛЕННЫХ АНЕКДОТОВ (НЕИЗБЕЖНОЕ СЛЕДСТВИЕ СЛАВЫ), НИКОЛАЙ ВАЛУЕВ
НЕДАВНО ЗАКЛЮЧИЛ РЕКЛАМНЫЙ КОНТРАКТ С КОМПАНИЕЙ «ИНТЕРСКОЛ». МЫ ВОСПОЛЬЗОВАЛИСЬ СЛУЧАЕМ,

ЧТОБЫ ЗАДАТЬ РУССКОМУ ГИГАНТУ, КАК ПРОЗВАЛИ ЕГО СПОРТИВНЫЕ КОММЕНТАТОРЫ, 
НЕСКОЛЬКО ВОПРОСОВ.

НИКОЛАЙ ВАЛУЕВ: 
«ГЛАВНОЕ – СТАВИТЬ ЦЕЛЬ 

И ДОСТИГАТЬ ЕЕ»

ЛЕГКИЙ ПЕРФОРАТОР П-18/450ЭР – 

УНИКАЛЬНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ КОМПАНИИ «ИНТЕРСКОЛ»

Компактность и вес П-18/450ЭР – как у удар-
ной дрели. Но производительность в разы
выше, а усилий для работы требуется куда
как меньше. Например, Вам нужно просвер-
лить несколько отверстий на 6 или 8 мм в бе-
тонной стене квартиры, расположенной в па-
нельном доме. Возьмете даже самую хоро-
шую ударную дрель и руки устанут уже на пя-
том отверстии. 
Зато при помощи П-18/450ЭР и сотня таких
отверстий не проблема! Дополнительно этот
легкий перфоратор может использоваться и
как сетевой шуруповерт. П-18/450ЭР – новое
направление развития электроинструмента,
особый класс универсального инструмента.
Замечательный легкий перфоратор обеспе-
чивает быстрое и простое решение основных
задач в квартире, загородном доме, в офисе. 
По цене инструмент сопоставим со многими

моделями электродрелей! 
Результаты полевых испытаний и статистика
обращений по гарантии говорят: в своем
классе эта модель, кроме уникальных харак-
теристик, обладает небывалыми показателя-
ми ресурса и надежности.

Потребляемая мощность 450 Вт 
Номинальное напряжение 220V/50Hz 
Система крепления 
инструмента SDS plus 
Макс. диаметр бурения 18 мм 
Частота вращения 0–1650 об./мин. 
Частота ударов 0–7500 уд./мин. 
Энергия удара 1,2 Дж 
Количество 2 (сверление 
режимов работы и бурение)
Реверс Щеточный 
Вес (без шнура) 1,82 кг

Технические характеристики:
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– Вам ведь доводилось работать с электро-
инструментом?
– Конечно! Болгарка, дрель – инструмент
такого плана. У меня все необходимое 
есть – дрель, шуруповерт и прочее. Если на:
до, я готов дома все сам сделать. Проблем
нет, было бы время.

– Когда последний раз пользовались?
– Недавно картинку повесил, пробурил не:
сколько отверстий перфоратором. А в моло:
дости я работал шуруповертом, перфорато:
ром, дрелью, электролобзиком, отрезной и
бензиновой пилами. Такой у меня был набор.
Это были разные работы по стройке на даче.

– А на строительство своего нового дома
нанимали людей? По каким критериям?
– Ну да, разумеется, нанимал. А что касается
критериев отбора строителей – то, в целом,
и по рекомендациям, и по собственным
ощущениям. Но рекомендации лучше,
конечно.

– Но сами можете посмотреть и понять, на-
сколько хорошо работают строители?
– Ну, не все абсолютно. Я, например, не

умею пользоваться нивелиром. А с перфо:
ратором – пожалуйста, им любой человек
может пользоваться. Как понимаете, вес тя:
желого перфоратора для меня не проблема.
На стройке у меня, кстати, много работают с
инструментом марки «Интерскол», так что я
знаком с ним не понаслышке, видел в дей:
ствии.

– Как вы считаете, любой человек должен
уметь пользоваться инструментом или все-
таки лучше нанимать специалистов? 
– Если вы очень занятый человек и зараба:
тываете деньги, позволяющие вам нанимать
специалистов, то вы никому ничего не
должны – вы наймете, и они все квалифи:
цированно сделают. 
Абсолютно все знать и уметь во всех сферах
человек не может. Когда:то давно, когда
таких умений было нужно немного, это вре:
менами было возможно, даже в спорте уму:
дрялись выступать в нескольких видах и
завоевывать за это медали. Но сейчас все
намного сложнее, век не стоит на месте.
Техника двигается вперед, разбираться во
всем этом очень сложно, так что каждому
свое.

– Расскажите немного про ваш  благотвори-
тельный фонд.
– Суть такая: мы стараемся развивать массо:
вость спорта, его доступность. И первый про:
ект, который уже работает, это шесть специ:
альных спортивных школ, куда дети могут
бесплатно приходить заниматься боксом.
Поэтому мы и назвались Благотворительный
фонд развития детско:юношеского спорта.
Кстати, подробнее узнать про нашу работу
можно на сайте (valuevsport.ru – прим. ред.).

– То есть основное направление – бокс?
– Ну, если нам удастся сделать школы по
другим видам спорта, то мы будем только
рады, но объять необъятное сразу очень
трудно. Фонд – он и есть фонд, и существует
только на те средства, которые там аккуму:
лируются. А сверх крыши не прыгнешь.

– Но сам вы чемпион страны по баскетболу
среди юношей младшего возраста, да и мас-
тер спорта по легкой атлетике. Их вы не под-
держиваете?
– В данном случае нет, мы просто пока еще
не в состоянии это делать, все упирается в
наличие средств.
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– Увидим ли мы боксеров из ваших школ на
ринге по телевизору?
– Я надеюсь, что увидите, они же еще ма:
ленькие. Самый старший сейчас пошел в ар:
мию, служит в Псковской дивизии ВДВ. Мы
гордимся, что парни из наших школ делают
такой мужской выбор. Самое главное – вы:
растить не столько боксера, сколько здоро:
вого человека, морально подготовленного к
жизни. Не все смогут стать чемпионами ми:
ра или Европы, главное, чтобы все они вы:



росли здоровыми, физически крепкими. Это
основная задача и школ, и в целом фонда. 
А спорт – это необходимое приложение к
жизни, без которого жить невозможно.

– Что скажете людям, которые хотят быть
такими же, как вы? Той же молодежи?
– Не надо стремиться быть таким же, как я,
надо стремиться быть самим собой. Мужчи:
не нужно быть мужчиной, а девушке – жен:
щиной, быть готовой к тому, что рано или

поздно станет матерью, желательно хоро:
шей, а уже потом все остальное. Самое глав:
ное – уметь ставить перед собой цель и до:
стигать ее.

– Сами вы как  пришли в бокс после баскет-
бола и метания диска?
– В бокс пришел случайно. На уровне: позва:
ли, пошел, какое:то время позанимался, за:
тянуло и остался там. В двух словах моя ис:
тория такова.

– А баскетбол не потерял в вашем лице вели-
кого игрока?
– Баскетбол – нет, не потерял, у нас полно
высоких ребят. Разглагольствовать на тему
приобрел бы баскетбол или потерял, если бы
я там остался, сложно, потому что это все
виртуально.

– Но бокс ведь приобрел!
– Будем надеяться, что приобрел. Так что
проигравших здесь нет.
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